

part 21

***Integrity and transparency
statistics***

الباب الحادي والعشرون

احصاءات النزاهة والشفافية

Part (21)

Integrity and transparency statistics

Transparency is one of the basic pillars In achieving good governance and creating a community awareness that supports the establishing strong establishment in which the public will question officials in various positions.

Where the achievement of the strengthening of society in the State

Which makes the various institutions work according to the principle of achieving the public benefit by ensuring that the public satisfaction and achieve aspirations to provide service and proper application of laws , regulations and decisions.

The section of integrity and transparency in this group informs the public, media, civil society and concerned about the work of the Iraqi State represented by integrity in the fields of investigating corruption cases and prosecuting illicit earnings, education and awareness.

الباب الحادي والعشرون

احصاءات النزاهة والشفافية

تعد الشفافية من الركائز الاساسية في تحقيق الحكم الرشيد وخلق وعي مجتمعي يدعم قيام وتأسيس مؤسسات قوية يقوم الجمهور فيها بمسائلة ومحاسبة المسؤولين بمختلف مناصبهم .

اذ بتحقيقها تعزز المجتمع بالدولة الامر الذي يجعل المؤسسات المختلفة تعمل على وفق مبدأ تحقيق المنفعة العامة عن طريق الحرص على ارضاء الجمهور وتحقيق تطلعاته في تقديم الخدمة والتطبيق السليم للقوانين والانظمة والقرارات .

ان باب النزاهة والشفافية في هذه المجموعة يطلع الجمهور ووسائل الاعلام والمجتمع المدني وذوي الشأن على عمل الدولة العراقية ممثلة بهيأة النزاهة في مجالات التحقيق في قضايا الفساد وملاحقة الكسب غير المشروع والتثقيف والتوعية.

عدد البلاغات والاحبارات والقضايا الجزائية لسنة 2021

NO. of whistleblowing , information and criminal cases for the year 2021

Table (21/1)

جدول (1/21)

Details	المنجز Completed		العدد Number	التفاصيل
	النسبة Percentage	العدد Number		
Whistleblowing	97.00%	4103	4230	البلاغات
Information	68.49%	9569	13972	الاحبارات
Criminal Cases	59.24%	11235	18964	القضايا الجزائية
Total	67.02%	24907	37166	المجموع

الإحصائيات التفصيلية للبلاغات لسنة 2021
Detailed statistics of whistleblowing for the year 2021

Table (21/2)

جدول (2/21)

Action taken	نسبة الانجاز	مجموع المنجز	مقفّل	غير مقفّل	العدد	الإجراء المتخذ
	Completion Percentage	No. of the Completed	locked	Unlocked	Number	
Recorded as information			791	1756	2547	سُجّل إخبار
Referred to parties outside Col due to the lack of competence			461	489	950	مُحال على جهات خارج الهيئة لعدم الاختصاص
Attached to a former information			81	29	110	أُلحق بإخبار سابق
Referred to other Col offices	97.00%	4103	121	202	323	مُحال الى دوائر الهيئة الاخرى
Settled by Col			166	7	173	المحسومة من قبل الهيئة
Under follow-up			52	75	127	قيد المتابعة
Total	97.00%	4103	1672	2558	4230	المجموع

الإخبارات والاجراءات المتخذة لسنة 2021
Information and taken actions for the year 2021

Table (21/3)

جدول (3 /21)

Details	المنجز Completed		مجموع الاخبارات Total	الاخبارات	
	النسبة Percentage	العدد Number			
	Recorded Information	69.53%			6385
Total information Col hasworked on	68.49%	9569	13972	مجموع ما عملت عليه الهيئة من الاخبارات	
Action taken	نسبة الانجاز Completion Percentage	مجموع المنجز No. of the Completed	النسبة Percentage	العدد Number	الإجراء المتخذ
Turned into a criminal case			40.74%	5692	حولت الى قضية جزائية
Settled by col	68.49%	9569	25.88%	3616	المحسومة من قبل الهيئة
Combined with other information and cases			1.87%	261	الموحدة مع اخبارات وقضايا اخرى
Still under investigation and detection	-	-	31.51%	4403	ما زالت قيد التحقيق والتحري
Total	68.49%	9569	100%	13972	المجموع الكلي

القضايا الجزائية لسنة 2021
Criminal cases for the year 2021

Table (21/4)

جدول (4 /21)

Criminal Cases	المنجز Completed		العدد Number	القضايا الجزائية
	النسبة Percentage	العدد Number		
Recorded Criminal Cases	62.43%	7245	11605	القضايا الجزائية المسجلة
Total number of criminal cases Col has worked on	59.24%	11235	18964	مجموع ما عملت عليه الهيئة من القضايا الجزائية
Action taken	نسبة الانجاز Completion Percentage	مجموع المنجز No. of the Completed	العدد Number	الإجراء المتخذ
Closed by the courts specialized with integrity cases			4044	مغلقة من قبل المحاكم المختصة بقضايا النزاهة
Referred to the Court of Subject –misdemeanors and felonies-	59.24%	11235	2912	محالة على محكمة الموضوع - الجرح والجنايات -
Referred to other courts due to the lack of competence			2842	محالة على المحاكم الأخرى لعدم الاختصاص
Combined with other cases under a judicial decision			1437	الموحدة مع قضايا أخرى بقرار قضائي
Under investigation supervised by the judiciary	-	-	7729	قيد التحقيق تحت اشراف القضاء
Total	59.24%	11235	18964	المجموع الكلي

أوامر الاستقدام لسنة 2021
Subpoenas for the year 2021

Table (21/5)

جدول (5/21)

Subpoenas	المنجز Completed		العدد * Number		أوامر الاستقدام				
	* النسبة * Percentage	العدد Number	* Number						
Issued Subpoenas	84.43%	6015	7736		أوامر الاستقدام الصادرة				
Total of subpoenas worked on by Col	82.77%	6724	8954		مجموع ما عملت عليه الهيئة من أوامر الاستقدام				
Details	الدرجات الخاصة والمديرون العامون ومن بدرجتهم		الوزراء ومن بدرجتهم		ألغي أو أحيل على جهات أو محاكم تحقيق أخرى بقرارات قضائية	غير المنفذ من الجهات المعنية	المنفذ منها	الامر القضائي * العدد الكلي	Judicial Order
	Special positions, DGs and those of the same position		Ministers and those ranked Minister						
	عدد الاوامر الصادرة بحقهم	عدد عدهم	عدد الاوامر الصادرة بحقهم	عدد عدهم					
	No. of orders issued against them	Their Number	No. of orders issued against them	Their Number	Canceled Or referred to other entities or courts of investigation by judicial decisions	Not carried Out by competent entities	Carried Out	* Total number	
subpoenas	409	269	89	47	830	1400	6724	8954	أوامر الاستقدام

* The accused may be issued more than one summons order; For committing more than an act of corruption.

* إن المتهم قد يصدر بحقه أكثر من أمر استقدام ؛ لارتكابه أكثر من فعل فساد.

أوامر القبض لسنة 2021
Arrest warrants for the year 2021

Table(21/6)

جدول (6/21)

Arrest Warrants	المنجز Completed		العدد * Number		أوامر القبض					
	* النسبة * Percentage	العدد Number								
Issued arrest warrants	70.99%	886	1568		أوامر القبض الصادرة					
Total of arrest warrants Col has worked on	56.75%	1399	3105		مجموع ما عملت عليه الهيئة من أوامر القبض					
Details	الدرجات الخاصة والمدبرون العامون ومن بدرجتهم		الوزراء ومن بدرجتهم		الامر القضائي					
	Special positions, DGs and those of the same position		Ministers and those ranked Minister							
	عدد الاوامر الصادرة بحقهم	عدددهم	عدد الاوامر الصادرة بحقهم	عدددهم	* العدد الكلي					
	No.of orders issued against them	Their Number	No. of orders issued against them	Their Number	* Total number					
				Canceled Or referred to other entities or courts of investigation by judicial decisions	Judicial Order					
				Referred to the trial court - misdemeanors and felonies -	Not carried Out by competent entities					
				Carried Out	Carried Out					
Arrest warrants	154	67	10	7	403	237	1066	1399	3105	أوامر القبض

* The completion percentage of the issued arrest orders was calculated after excluding the transferred and canceled arrest orders from the total number of issued orders.

* تم احتساب نسبة الإنجاز في أوامر القبض الصادرة بعد استبعاد أوامر القبض المحالة والملغاة من العدد الكلي للأوامر الصادرة.

عمليات الضبط بالجرم المشهود لسنة 2021
Caught-In-act operations for the year 2021

Table(21/7)

جدول (7/21)

Investigation directorates	عدد المتهمين المتلبسين number of suspects amounted	عدد عمليات الضبط no. of caught-in-act operations	مكاتب تحقيق الهيئة
Basra Investigation directorate		44	تحقيق البصرة
Baghdad Investigation directorate	413	21	تحقيق بغداد
Nineweh Investigation directorate		56	تحقيق نينوى
investigation offices in other provinces		694	مكاتب التحقيق في المحافظات الاخرى
Total	413	815	المجموع

القضايا المحالة والمتهمون المحالون على محكمة الموضوع - الجنح والجنايات - لسنة 2021

Cases and accused referred to the court of subject –misdemeanors and felonies for the year 2021

Table (21/8)

جدول (8/21)

no. of cases referred to the court of subject (misdemeanors and felonies)	الدرجات الخاصة والمديرون العامون ومن بدرجتهم Special positions, DGs and those of the same position		الوزراء ومن بدرجتهم Ministers and those ranked Minister		عدد المحالين The number of referrals	قرارات الاحالة assignment decisions	عدد القضايا المحالة على محكمة الموضوع (الجنح والجنايات) عدد القضايا المحالة على محكمة الموضوع (الجنح والجنايات)
	عدد اوامر الاحالة الصادرة بحقهم Number of orders issued against them	عدددهم Their Number	عدد اوامر الاحالة الصادرة بحقهم Number of orders issued against them	عدددهم Their Number			
2912	281	171	15	11	4611	5836	2912

المشمولون بالعفو العام لسنة 2021

Those covered by the general amnesty law for the year 2021

Table (21/9)

جدول (9/21)

Details	الأموال المسددة بموجب قانون العفو العام Funds paid under the general amnesty law	عدد المشمولين بالعفو No. of persons covered by the amnesty
	3.746.420.000 دينار عراقي	(451) متهماً في (190) قضية جزائية و (222) مداناً عن (130) قراراً قضائياً
Total	3.746.420.000	مجموع قيمة الفساد التقديرية بعد تحويل مبلغ الدولار الامريكي الى الدينار العراقي

احكام الادانة والافراج لسنة 2021

Release and conviction judgments for the year 2021

Table (21/10)

جدول (10/21)

Judgments	النسبة Percentage	العدد Number	الأحكام		
Conviction Judgments	55.00%	632	أحكام الإدانة		
Release Judgments	45.00%	518	أحكام الإفراج		
Total	100.00%	1150	المجموع		
Position of the convict	نوع المنجز judgment		عدد الأحكام Number of judgments	عدد المدانين Number of convicts	منصب المُدان
	غيابي In absentia	حضورى In presence			
Minister and those ranked minister	1	0	1	1	وزير ومن بدرجة
Special positions, DGs and those of the same rank	22	20	42	23	أصحاب الدرجات الخاصة والمديرون العامون ومن بدرجتهم

الأموال العامة المحفوظ عليها لسنة 2021
Maintained public money for the year 2021

Table (21/11)

جدول (11/21)

Maintained public money	قيمة الأموال Value	الأموال العامة المحفوظ عليها
The money that the Commission was able to detect through preventive or deterrent measures and was prevented by the Commission from wasting	604.423.239.815 دينار عراقي 9.999.150.085 دولار أمريكي	الأموال التي استطاعت الهيئة كشفها عن طريق الإجراءات الوقائية أو الردعية والتي منعت الهيئة هدرها
Money actually returned to the state treasury	22.846.563.421 دينار عراقي 398.244 دولار أمريكي	الأموال التي تمت اعادتها حقيقة الى خزينة الدولة
Money that judicial orders were issued to recover	15.147.310.968 دينار عراقي 26.215.000 دولار أمريكي	الأموال التي صدرت أحكام قضائية بردها
Money seized during seizure operations	81.385.000 دينار عراقي 16.400 دولار أمريكي	الأموال التي ضبطت أثناء عمليات الضبط

فرق تقويم الأداء الوظيفي (فرق دائرة الوقاية)

Service performance rectifying team (prevention office teams)

Table (21/12)

جدول (12/21)

Teams of service performance monitoring	عدد الزيارات No. of visits	عدد التشكيلات No. of structures	فرق مراقبة الأداء الوظيفي
Teams of monitoring the work progress and transparency	160	82	فرق مراقبة إجراءات سير العمل وشفافيتها
Implementation teams of the Transparency Program and the Protection of Public Funds	295	204	فرق تنفيذ برنامج الشفافية وحماية المال العام
Total	455	286	المجموع

مشاريع التشريعات المنجزة من قبل هيئة النزاهة والإجراءات المتخذة بصدد سنة 2021
Draft legislations completed by commission of integrity and the taken procedures for the year 2021

Table (21/13)

جدول (13/21)

Draft	Procedures	الإجراءات	المشروع	Sq
Draft law amending the Penal Code No. (111) of (1969), as amended	The State Council finished auditing the project and recommended that it not be legislated. It was sent to the General Secretariat of the Council of Ministers / Legal Department according to their letter with the number (1672 on 5/13/2019).	إنتهى مجلس الدولة من تدقيق المشروع وأوصى بعدم تشريعه وأرسل إلى الأمانة العامة لمجلس الوزراء/ الدائرة القانونية بموجب كتابهم بالعدد (1672) في 2019/5/13.	مُسوّدة مشروع قانون تعديل قانون العقوبات رقم (111) لسنة (1969) المعدل	1
	Formation of a committee under Clause (3) of Cabinet Resolution No. (9) of (2020) to re-study laws related to combating corruption.	تأليف لجنة بموجب البند (3) من قرار مجلس الوزراء رقم (9) لسنة (2020) تتولى إعادة دراسة القوانين المتعلقة بمكافحة الفساد.		
	The amendment bill has been saved pending developments requiring its activation.	تم حفظ مشروع قانون التعديل لحين ورود مستجدات تتطلب تفعيله.		
Draft Law of the Twenty-first Amendment to the Employers Law No. (25) of (1960)	The bill is still with the House of Representatives for the purpose of its legislation, after its first reading took place.	ما زال المشروع لدى مجلس النواب لفرص تشريعه، بعد أن تمت القراءة الأولى له.	مشروع قانون التعديل الواحد والعشرين لقانون الملاك رقم (25) لسنة (1960)	2
Draft law on the right to access and obtain information	The draft law was referred by the State Council to the General Secretariat of the Council of Ministers according to their letter number (75 on 1/9/2020).	أحيل مشروع القانون من قبل مجلس الدولة إلى الأمانة العامة لمجلس الوزراء بموجب كتابهم بالعدد (75 في 2020/1/9).	مُسوّدة مشروع قانون حق الإطلاع على المعلومة والحصول عليها	3
	Deposit the report of the United Nations experts on the subject with the General Secretariat of the Council of Ministers, according to the Authority's letter number (QT/1/3221 on 11/8/2021).	إيداع تقرير خبراء الأمم المتحدة بصدد الموضوع لدى الأمانة العامة لمجلس الوزراء بموجب كتاب الهيئة بالعدد (ق ت/1/3221 في 2021/11/8).		
Draft draft of the second amendment to the Law on Personal Liability Insurance for Employees of State Departments and the Public Sector No. (47) of (1990) as amended	The State Council finished auditing the project and referred it to the General Secretariat of the Council of Ministers / Legal Department according to their letter number (3215 on 9/18/2018).	إنتهى مجلس الدولة من تدقيق المشروع وأحاله إلى الأمانة العامة لمجلس الوزراء/ الدائرة القانونية بموجب كتابهم بالعدد (3215 في 2018/9/18).	مُسوّدة مشروع التعديل الثاني لقانون التأمين على المسؤولية الشخصية لموظفي دوائر الدولة والقطاع العام رقم (47) لسنة (1990) المعدل	4
	The project was referred by the General Secretariat of the Council of Ministers to the Ministry of Finance based on the directive of the Prime Minister during the Council of Ministers meeting in its sixth regular session held on (6/16/2020), which included the Ministry of Finance presenting the economic and financial opinion and its proposals regarding the draft law; In order for the matter to be presented again to the Council of Ministers for a decision. Waiting to follow up with the General Secretariat of the Council of Ministers until the formation of the new government, as evidenced by their letter of number (S/2/3534 on 11/29/2021)	أحيل المشروع من قبل الأمانة العامة لمجلس الوزراء إلى وزارة المالية استناداً إلى توجيه رئيس مجلس الوزراء خلال اجتماع مجلس الوزراء في جلسته الاعتيادية السادسة المنعقدة بتاريخ (2020/6/16) المتضمن قيام وزارة المالية بتقديم الرأي الاقتصادي والمالي ومقترحاتها بشأن مشروع القانون؛ ليتسنى عرض الموضوع مجدداً على مجلس الوزراء للبت فيه. الترتيب بالمتابعة مع الأمانة العامة لمجلس الوزراء لحين تشكيل الحكومة الجديدة استناداً بكتابهم ذي العدد (ق/3534/2 في 2021/11/29)		
Draft bill amending the Code of Criminal Procedure No. 23 of 1971 as amended	Formation of a committee under Clause (3) of Cabinet Resolution No. (9) of (2020) to re-study laws related to combating corruption.	تأليف لجنة بموجب البند (3) من قرار مجلس الوزراء رقم (9) لسنة (2020) تتولى إعادة دراسة القوانين المتعلقة بمكافحة الفساد.	مُسوّدة مشروع قانون تعديل قانون أصول المحاكمات الجزائية رقم (23) لسنة (1971) المعدل	5
	Waiting to follow up with the General Secretariat of the Council of Ministers until the formation of the new government, as evidenced by their book number (S/2/3534 on 11/29/2021).	الترتيب بالمتابعة مع الأمانة العامة لمجلس الوزراء لحين تشكيل الحكومة الجديدة استناداً بكتابهم ذي العدد (ق/3534/2 في 2021/11/29).		

Con.Table (21/13)

تابع جدول (13/21)

Draft	Procedures	الإجراءات	المشروع	Sq
Draft law amending Inclusion Law No. (31) of (2015)	Appealing to the State Council, according to our letter of number (QT / 4/60/1345 on 6/1/2021), which includes the request of the Federal Integrity Commission to withdraw the draft amendment law. The amendment bill has been saved pending developments requiring its activation.	مفاتيحة مجلس الدولة بموجب كتابنا ذي العدد (ق/ت/4/60/1345 في 2021/6/1) المتضمن طلب هيئة النزاهة الاتحادية سحب مشروع قانون التعديل. تم حفظ مشروع قانون التعديل لحين ورود مستجدات تتطلب تفعيله.	مُسودة مشروع قانون تعديل قانون التضمين رقم (31) لسنة (2015)	6
Draft law amending the Civil Service Law No. (24) for the year (1960), as amended	Formation of a committee under Clause (3) of Cabinet Resolution No. (9) of (2020) to re-study laws related to combating corruption. The project is still in progress.	تأليف لجنة بموجب البند (3) من قرار مجلس الوزراء رقم (9) لسنة (2020) تتولى إعادة دراسة القوانين المتعلقة بمكافحة الفساد. ما زال المشروع قيد المتابعة.	مشروع قانون تعديل قانون الخدمة المدنية رقم (24) لسنة (1960) المعدل	7
Draft law amending the House of Representatives Elections Law No. (45) of (2013) as amended	Formation of a committee under Clause (3) of Cabinet Resolution No. (9) of (2020) to re-study laws related to combating corruption. The project is still in progress.	تأليف لجنة بموجب البند (3) من قرار مجلس الوزراء رقم (9) لسنة (2020) تتولى إعادة دراسة القوانين المتعلقة بمكافحة الفساد. ما زال المشروع قيد المتابعة.	مُسودة مشروع قانون تعديل قانون انتخابات مجلس النواب رقم (45) لسنة (2013) المعدل	8
Draft Instructions to Facilitate the Implementation of Iraq Money Recovery Fund Law No. (9) of (2012)	It was sent to the State Council for the purpose of auditing and making observations according to the letter of the Iraq Recovery Fund number (MAS / 694 on 11/28/2021).	أُرسلت إلى مجلس الدولة لغرض التدقيق وإبداء الملاحظات بموجب كتاب صندوق استرداد أموال العراق ذي العدد (م أ ص/694 في 2021/11/28).	مُسودة تعليمات تسهيل تنفيذ قانون صندوق استرداد أموال العراق رقم (9) لسنة (2012)	9
Draft instructions for maintaining Integrity Commission documents	The draft instructions were sent to the State Council according to our letter of number (QT/4/18/996 on 8/12/2020); to be audited.	أُرسلت مَسودة التعليمات إلى مجلس الدولة بموجب كتابنا ذي العدد (ق/ت/4/18/996 في 2020/8/12)؛ بغية تدقيقها.	مُسودة تعليمات الحفاظ على وثائق هيئة النزاهة	10
Draft amendment to the internal system of the Integrity Commission No. (1) of (2018)	The draft instructions were sent to the State Council according to our letter of number (QT/4/38/323 on 4/2/2020); to be audited.	أُرسلت مَسودة التعليمات إلى مجلس الدولة بموجب كتابنا ذي العدد (ق/ت/4/38/323 في 2020/2/4)؛ بغية تدقيقها.	مُسودة تعديل النظام الداخلي لهيئة النزاهة رقم (1) لسنة (2018)	11
Draft law on the preparation and development of administrative leaders	The draft amendment law has been preserved based on Cabinet Resolution No. (272) of (2019).	تم حفظ مشروع قانون التعديل استناداً لقرار مجلس الوزراء رقم (272) لسنة (2019).	مُسودة مشروع قانون إعداد وتنمية القادة الإداريين	12
Draft instructions to facilitate the implementation of the provisions of the Commission on Integrity and Illicit Gain Law No. (30) of (2011).	The draft instructions were sent to the State Council according to our letter No. (QT/2/1965 on 7/28/2021)	أُرسلت مَسودة التعليمات إلى مجلس الدولة بموجب كتابنا ذي العدد (ق/ت/2/1965 في 2021/7/28)	مسودة تعليمات تسهيل تنفيذ احكام قانون هيئة النزاهة والكسب غير المشروع رقم (30) لسنة (2011).	13
Draft draft of the second amendment to the Iraq Money Recovery Fund Law No. (9) of (2012)	The project is still in progress	ما زال المشروع قيد الإعداد.	مُسودة مشروع التعديل الثاني لقانون صندوق استرداد أموال العراق رقم (9) لسنة (2012)	14
Draft draft amendment to the provisions of bribery crimes in the amended Penal Code No. (111) of (1969).	The amendment bill has been saved pending developments requiring its activation.	تم حفظ مشروع قانون التعديل لحين حصول مستجدات تتطلب تفعيله.	مسودة مشروع تعديل نصوص جرائم الرشوة في قانون العقوبات رقم (111) لسنة (1969) المعدل	15

الاتفاقيات ومذكرات التفاهم لسنة 2021

Agreements And Memoranda Of Understanding -Mous For The Year 2021

جدول (14/21)

Draft	Procedures	الاجراءات	المشروع	ت
Memorandum of Understanding with the German Agency for International Cooperation (GIZ)	A memorandum of understanding was concluded with the German side	تم إبرام مذكرة التفاهم مع الجانب الالمانى	مذكرة تفاهم مع الوكالة الألمانية للتعاون الدولي (GIZ)	1
Memorandum of Understanding with the Arab Trainers Union	The draft has been sent to the concerned authorities	تم إرسال المسودة الى الجهات المعنية	مذكرة التفاهم مع إتحاد المدربين العرب	2
Memorandum of Understanding with the Polish Central Anti-Corruption Office	The revised draft was completed and submitted to the concerned authorities	تم إنجاز المسودة بصيغته المعدلة و رفعها الى الجهات المعنية	مذكرة التفاهم مع المكتب المركزي لمكافحة الفساد البولندي	3
A memorandum of understanding with the Egyptian Administrative Control Authority	The draft has been completed and submitted to the concerned authorities	تم إنجاز مسودة المسودة ورفعها الى الجهات المعنية	مذكرة تفاهم مع هيئة الرقابة الإدارية المصرية	4
Memorandum of Understanding with the International Anti-Corruption Academy	The draft has been completed and submitted to the concerned authorities	تم إنجاز مسودة المسودة ورفعها الى الجهات المعنية	مذكرة تفاهم مع الأكاديمية الدولية لمكافحة الفساد	5
A cooperation agreement with the Iraqi Journalists Syndicate	A cooperation agreement has been concluded between the two parties	تم إبرام إتفاق التعاون بين الطرفين	إتفاق تعاون مع نقابة الصحفيين العراقيين	6
Cooperation agreement with the Pharmacists Syndicate	A cooperation agreement has been concluded between the two parties	تم إبرام إتفاق التعاون بين الطرفين	إتفاق تعاون مع نقابة الصيادلة	7
Cooperation agreement with the Iraqi Geologists Union	A cooperation agreement has been concluded between the two parties	تم إبرام إتفاق التعاون بين الطرفين	إتفاق تعاون مع نقابة الجيولوجيين العراقيين	8
Cooperation agreement with the Iraqi Doctors Syndicate	A cooperation agreement has been concluded between the two parties	تم إبرام إتفاق التعاون بين الطرفين	إتفاق تعاون مع نقابة أطباء العراق	9
Cooperation agreement with the Ministry of Higher Education and Scientific Research	The draft has been completed and submitted to the concerned authorities	تم إنجاز مسودة المسودة ورفعها الى الجهات المعنية	إتفاق تعاون مع وزارة التعليم العالي و البحث العلمي	10
Cooperation agreement between the Iraqi Anti-Corruption Academy and the Federal Public Service Council	The draft has been completed and the comments indicated on it have been made, and the preparation procedures are still in progress	تم إنجاز المسودة و إبداء الملاحظات المؤشرة عليها و لاتزال إجراءات إعدادها قيد الإنجاز	إتفاق تعاون بين الأكاديمية العراقية لمكافحة الفساد و مجلس الخدمة العامة الإتحادي	11

ملفات تسلم الهاربين المطلوبين لعام 2021
Files of extraditing wanted fugitives for the year 2021

Table (21/15)

جدول (15/21)

File stage	عدد الملفات الكلي مع المدور من السنة السابقة The total number of files with the rounder from the previous year	فُتحت خلال عام 2021 Opened during 2021	مرحلة الملف
Completed	115	113	جاهز
Under preparation	0	0	قيد الإعداد
Closed	1	1	مغلق
Total	116	114	مجموع الملفات

Con. Table(21/15)

تابع جدول (15/21)

File stage	الملفات المتعلقة بما دون ذلك	الملفات المتعلقة بـ ذوي الدرجات الخاصة والمديرين العاميين ومن بدرجةهم	الملفات المتعلقة بالوزراء ومن بدرجةهم	عدد الملفات الكلي	مرحلة الملف
	Files related to lower positions	Files related to special positions, DGs, and their rank	Files related to Ministers and those ranked as minister	Total number of files	
Completed	31	78	6	115	جاهز
Under preparation	0	0	0	0	قيد الإعداد
Closed	0	1	0	1	مغلق
Total	31	79	6	116	مجموع الملفات

نسب استجابة رئاسة الجمهورية بالافصاح عن الذمة المالية لسنة 2021

Executive authority - presidency of the republic for the year 2021

Table (21/16)

جدول (16/21)

Covered Officials	نسبة الاستجابة Rate of response	عدد الذين أفصحوا Number of those who disclosed their financial status	عدد المشمولين Number of the covered Officials	المكلفون
Mr. President	100%	1	1	السيد رئيس الجمهورية

نسب استجابة مجلس الوزراء بالافصاح عن الذمة المالية لسنة 2021

Council of minsters for the year 2021

Con. Table (21/16)

تابع جدول (16/21)

Covered Officials	نسبة الاستجابة Rate of response	عدد الذين أفصحوا Number of those who disclosed their financial status	عدد المشمولين Number of the covered Officials	المكلفون
Prime minister	100%	1	1	السيد رئيس مجلس الوزراء
Ministers	100%	23	23	السادة الوزراء

نسب استجابة رئاسة مجلس النواب واعضاؤه بالافصاح عن الذمة المالية لسنة 2021
Legislative authority - Presidency of Parliament and the Members for the year 2021

Con. Table (21/16)

تابع جدول (16/21)

Covered Officials	نسبة الاستجابة Rate of response	عدد الذين أفصحوا Number of those who disclosed their financial status	عدد المشمولين Number of the covered Officials	المكلفون
Speaker of the Parliament	100%	1	1	السيد رئيس مجلس النواب
Deputies of the Speaker	100%	2	2	السيدان نائباً رئيس مجلس النواب
Members of Parliament	97.50%	311	319	السادة اعضاء مجلس النواب

نسب استجابة السلطة القضائية بالافصاح عن الذمة المالية لسنة 2021
Judicial authority for theyear 2021

Con. Table (21/16)

تابع جدول (16/21)

Covered Officials	نسبة الاستجابة Rate of response	عدد الذين أفصحوا Number of those who disclosed their financial status	عدد المشمولين Number of the covered Officials	المكلفون
Head of the Federal Supreme Court	100%	1	1	السيد رئيس المحكمة الاتحادية العليا
Head of the Higher Judicial Council and the head of the federal cassation court	100%	1	1	السيد رئيس مجلس القضاء الاعلى ورئيس محكمة التمييز الاتحادية
Members of the Federal Supreme Court	83.33%	10	12	السادة اعضاء المحكمة الاتحادية العليا
Members of the Federal Cassation court	100%	22	22	السادة اعضاء محكمة التمييز الاتحادية
Head of Public Prosecution	100%	1	1	السيد رئيس جهاز الادعاء العام
Head of Judicial supervision	100%	1	1	السيد رئيس هيئة الاشراف القضائي
The covered judges	99.93%	1533	1534	السادة القضاة المشمولين
Other covered (other than judges)	96.35%	925	960	بقية السادة المكلفين المشمولين (من غير القضاة)

نسب استجابة السادة رؤساء الهيئات والجهات غير المرتبطة بوزارة بالافصاح عن الذمة المالية لسنة 2021

Heds of commissions and entities not affiliated to a ministry for the year 2021

Con. Table (21/16)

تابع جدول (16/21)

Covered Officials	نسبة الاستجابة Rate of response	عدد الذين أفصحوا Number of those who disclosed their financial status	عدد المشمولين Number of the covered Officials	المكلفون
Heds of Commissions and Entities not affiliated to a ministry	100%	33	33	السادة رؤساء الهيئات والجهات غير المرتبطة بوزارة

نسب استجابة السادة المحافظين بالافصاح عن الذمة المالية لعام 2021

Response of governors, heads of provincial councils
governors for the year 2021

Con. Table (21/16)

تابع جدول (16/21)

Covered Officials	نسبة الاستجابة Rate of response	عدد الذين أفصحوا Number of those who disclosed their financial status	عدد المشمولين Number of the covered Officials	المكلفون
Governors	100%	15	15	السادة المحافظون

مراقبة سلامة البيانات المقدمة في تقارير الكشف عن الذمة المالية لسنة 2021

Observing veracity of submitted data of financial disclosure reports for the year 2021

Con. Table (21/16)

تابع جدول (16/21)

Position	العدد Number	المنصب
Member of parliament	5	عضو مجلس النواب
Provincial Council's members	2	أعضاء مجالس المحافظات
college dean	8	عميد كلية
Member of the Board of Trustees / Media and Communications Authority	1	عضو مجلس أمناء/ هيئة الاعلام والاتصالات
Director-general	7	مدير عام
officer	121	ضابط
employee	49	موظف
Total	193	المجموع

تدقيق تضخم أموال المكلفين بتقديم تقارير الكشف عن الذمة المالية لسنة 2021

Auditing money inflation of the persons covered with the financial disclosure for the year 2021

Con. Table (21/16)

تابع جدول (16/21)

Activity	العدد Number	النشاط
Covered persons whose assets were analyzed	478	المكلفون الذين تم تحليل كشوفات ذمتهم المالية
The analyzed forms for the purpose of detecting inflation in financial disclosure and illegal gain	8947	الاستمارات التي تم تحليلها لغرض كشف التضخم في الذمة المالية والكسب غير المشروع
Inquiries to persons covered in financial disclosure	258	حالات الاستيضاحات والاستفسارات الموجهة للمشمولين بتقديم استمارات كشف ذمتهم المالية
For files referred to the Commission's Investigation Department due to unjustified inflation in the financial disclosure	16	الملفات المحالة الى دائرة التحقيقات في الهيئة لوجود تضخم غير مبرر في الذمة المالية
Received whistleblowing	226	البلاغات المتسلمة